

にしきの子

岩国市立
錦清流小学校2025.12.24
12月号 NO.10錦清流小 HP
QR コード

今年も残すところあとわずかとなりました。2学期は、小中合同の錦体祭、社会見学、音楽会、県のへき地複式の研究発表会、持久走大会、その後のレクリエーションなど、子どもたちが輝く場面がたくさんありました。一人ひとりが自分の力を発揮し、仲間とともに乗り越える経験を重ねました。その中で育った自信は、きっとこれから学びにつながっていきます。それぞれの場面で保護者や地域の皆様に多くのご支援をいただき、教育活動を充実させることができました。心から感謝申し上げます。



年末年始は、一年を振り返り、新しい年を迎える特別な時期です。家族で過ごす時間や、日本ならではの習慣に触ることは、子どもたちの心を育てる大切な機会です。ぜひ、冬休みにしかできない体験を楽しみながら、笑顔あふれる時間をお過ごしください。

花いっぱい苗植え会 11/27

冬の花いっぱい苗植え会を行いました。パンジーやビオラを植えました。環境・図書委員が植え方を説明してくれました。どの子も積極的に地域の方と関わり、花植えを楽しんでいました。学校が花でいっぱいになりました。とても華やかになりました。



低学年： 花植え会 11/26 花いっぱいプランター 12/1

低学年がふるさと熟議で考えた地域を元気にする活動の一つとして、花植え会を行いました。「錦地域をきれいな花でいっぱいにしたい」と地域の方と一緒にパンジーやビオラなどを植えました。12月1日には、低学年で地域をまわり、植えた寄せ植えを地域にプレゼントしました。地域の方々が大変喜んでくださいました。地域が花でいっぱいになりました。



錦中学校区小中合同持久走大会・レクリエーション 12/2

天気にも恵まれ、素晴らしいコンディションの中、持久走大会を行うことができました。たくさんの地域の方々から温かい応援をいただきました、子どもたちは、「地域の人たちが応援してくれるとスピードが上がったよ」と嬉しそうに自分の走りを振り返っていました。



その後、拡大熟議で話し合ったことをもと、子どもたちが考えたレクリエーションを行いました。モルック・ボッチャ・グラウンド・ゴルフに分かれて一緒に体を動かしました。保護者の皆様、地域の方々、子どもたち、みんなが笑顔になった一日でした。



冬季休業中の学校閉庁について【岩国市教育委員会】

岩国市では、冬季休業中の学校閉庁期間を延長し、教職員の心身の健康増進や休暇取得促進を通して、学校運営の改善や教職員の働き方改革を推進することとしており、今年度は、12月26日（金）を学校閉庁日とします。

学校閉庁日における緊急時には、岩国市教育委員会を通して各学校長に連絡するようになりますので、緊急の際は、岩国市教育委員会学校教育課または岩国市役所にご連絡ください。

<緊急連絡先> 岩国市教育委員会学校教育課 TEL 0827-29-5203 (12/26)
岩国市役所 TEL (代)0827-29-5000 (12/27~1/4)

1月号は1月8日に家庭に配布予定です。自治会文書配布が月1回となったため、1月号の自治会の回覧は、2月号と一緒に2月1日に配布となります。HPには最新版をアップしておりますので、ぜひ錦清流小学校のHPをご覧ください。

